



# Carta de Noticias de la Escuela Primaria Prairie View

## Octubre de 2024

### Fechas Proximas

### ¡MIRA NUESTROS VOLANTES ELECTRÓNICOS COMUNITARIOS!

11 de octubre: Desfile de la Fiesta Estudiantil a la 1:30 p. m.  
 15 de octubre: Día de toma de nuevo de fotografías en PVE  
 16 de octubre - Reunión del PTO 6:30 Biblioteca NKE  
 24 y 28 de octubre: Noches de Conferencias de PVE  
 31 de octubre - No hay clases  
 1 de noviembre: no hay clases

Como parte de nuestro compromiso con la sostenibilidad ambiental, hemos creado una ventanilla única para folletos comunitarios. Esto elimina la necesidad de papel y le permite encontrar rápidamente lo que necesita. Consulte la información más actualizada aquí: <https://www.oregonsd.org/community/flyers>.

### Educación Física

### la Fiesta Estudiantil/Homecoming

Estimadas Familias,

Espero que este mensaje les encuentre bien! Quiero tomarme un momento para agradecerles por todo el apoyo que brindan en casa. Su participación es invaluable para el éxito de su hijo.

Al comenzar este año escolar, si los tiene, recuerde enviar a su hijo con zapatos deportivos para actividades físicas. Comenzaremos unidades sobre desarrollo comunitario, lanzamientos por encima y por debajo, fútbol y fútbol americano. ¡Ha sido muy divertido entrar a la comunidad para ver a los estudiantes practicando deportes durante el verano y esta temporada de otoño!

¡Gracias por su continuo apoyo y espero con ansias un año emocionante por delante!

Saludos cordiales, Taylor Jahn



Detalles del Desfile para Prairie View:

Los estudiantes caminarán al desfile de la Fiesta Estudiantil/Homecoming con sus maestros y permanecerán con ellos durante el desfile. Los estudiantes permanecerán con su maestro de la clase todo el tiempo. Estaremos en N. Main St. y E. Lincoln Street.

Si desea llevar a su hijo con usted al desfile o recogerlo temprano para participar en el desfile, usted debe enviar el siguiente formulario y proporcionar información detallada.

- Tenemos dos horarios de recogida: 12:30 pm o 1:00 pm
- Cuando venga a recoger a su hijo, use el letrero de salida proporcionado por la escuela y conduzca hasta la zona de recogida de PVE. Su hijo será llamado para reunirse con usted.
- Si otra persona será la que recogerá, que no sea un tutor asignado en IC debe anotarse en el formulario. (Esté listo para presentar una identificación).
- Se aplicarán las reglas de asistencia regular y las salidas anticipadas se marcarán como AP (solicitud de los padres) en Infinite Campus. No podremos acomodar la recogida de otros estudiantes después de la salida programada de la 1:00, ya que los estudiantes estarán en el desfile.
- Si tiene un cambio en los planes para después de la escuela el día de Homecoming, recuerde informar al maestro de su hijo y al proveedor de cuidado de niños después de la escuela.

Por favor complete este Google [forma](#) antes de las 20:00 horas del martes 8 de octubre. Complete un formulario para cada niño. Solicite el correo electrónico de confirmación al enviar el formulario.

## Desde el Rincón de Lectura

“Los niños deberían aprender que leer es un placer, no algo que los profesores les obligan a hacer en la escuela”. - Autora, Beverly Cleary.



Nuestra esperanza para nuestros jóvenes estudiantes es que sientan que la lectura es algo que les brinda alegría y felicidad. Queremos que la lectura se sienta como una rutina o actividad natural y cómoda que se realiza habitualmente en casa.

A medida que continúa desarrollando sólidos hábitos de lectura en casa, recuerde que aún puede leer PARA y CON sus hijos. Si su hijo se muestra reacio a ser el único lector o duda en leer de forma independiente, intente ofrecerle una alternativa. Podrías alternar páginas. Puedes leer durante 5 minutos y luego ellos pueden leer durante 5 minutos. ¡Su hijo podría leerle a un hermano o un mono de peluche después de la escuela y reservarle la lectura antes de dormir! Intente alternar los días de quién puede leer. Incluso a medida que sus hijos avanzan en la escuela primaria, es posible que todavía disfruten mucho que les lean. Recuerde: ¡está creando recuerdos maravillosos que durarán mucho tiempo!

¡Feliz Lectura!

### **Intervencionista de Lectura**

Susan Ashmore  
mar@oregonsd.net

### **Intervencionista de Lectura**

Andrea De Nure  
akdenure@oregonsd.net



## Lenguaje del Mundo

¡Hola! Estamos teniendo un gran comienzo de año en lenguaje del mundo/español. Comenzamos el año con una revisión y luego profundizaremos en nuevos temas. Esto es en lo que estamos trabajando a medida que nos adaptamos al nuevo año escolar:

\*Kinder: Estamos aprendiendo saludos, cómo presentarnos y algunas palabras de uso frecuente en nuestro salón de clases. Pronto comenzaremos a aprender palabras para los colores y cómo responder la pregunta "¿Cómo estás?"

\*1er grado: Estamos practicando saludos, presentaciones y palabras de uso frecuente en el salón de clases. A continuación aprenderemos sobre el mes de la Herencia Hispana y las importantes contribuciones que los hispanos han hecho en los EE. UU. También aprenderemos cómo expresar lo que nos gusta y lo que no nos gusta.

\*2do Grado: Estamos practicando saludos, presentaciones y palabras de uso frecuente en el salón de clases. A continuación aprenderemos sobre la migración de las monarcas a México y participaremos en una "migración simbólica" donde crearemos monarcas de papel para compartir con estudiantes de todo el país. En primavera sabremos dónde han "aterrizado" nuestras monarcas durante su migración simbólica.

\*3er grado: Estamos practicando saludos, presentaciones y palabras de uso frecuente en el salón de clases. Estamos aprendiendo sobre hispanos famosos en honor al mes de la Herencia Hispana. Trabajaremos en un proyecto colaborativo sobre este tema.

\*4to grado: Estamos practicando saludos, presentaciones y palabras de uso frecuente en el salón de clases. Estamos usando palabras aprendidas el año pasado para escribir cartas en español a amigos por correspondencia con quienes intercambiamos cartas durante todo el año.

-Profesor Mahoney

## Biblioteca y Tecnología

Hola Familias,

¡Mi nombre es Renee Margulius (se pronuncia Mar-go-lis) y estoy muy emocionada de ser la nueva especialista en medios bibliotecarios y maestra de tecnología en Prairie View! Me encantó conocer a todos los increíbles estudiantes durante estas primeras semanas de clases. Hemos tenido un excelente comienzo del año escolar, revisando las rutinas de la biblioteca, aprendiendo sobre el cuidado de los libros, presentándonos (y presentándonos) a nuestros dispositivos tecnológicos escolares y comenzando nuestro plan de estudios de ciudadanía digital.

La biblioteca y la tecnología son parte del calendario de rotaciones este año, lo que significa que su hijo podrá sacar libros nuevos cada 4 días (escolares). Esto es sorprendente porque tienen MÁS tiempo en la biblioteca, pero puede ser complicado saber qué día deben devolver sus libros. ¡Contar los días en el calendario o poner los libros en la mochila cada noche son dos estrategias que pueden ayudar! Además, si tu hijo no ha terminado su libro o lo quiere para más tiempo, siempre puede traerlo para renovarlo una semana más.

¡La feria del libro es muy divertida y estoy muy emocionada de que la Feria del Libro Scholastic regrese a Prairie View este año!

Información sobre la feria del libro de otoño de Scholastic:

24 y 28 de octubre (durante conferencias)

3:30-7:30 en la biblioteca de Prairie View

¡Aquí os dejamos el [ENLACE](#) con los detalles de la feria del libro!

Sra. Margulius

## Arte



¡Bienvenidos de nuevo al Estudio de Arte! En el Estudio de Arte aprendemos: creando, presentando, respondiendo y conectando.

Durante las dos primeras rotaciones, los estudiantes de 1.º a 4.º grado trabajaron en una pieza de un mural comunitario inspirado por la artista Jen Stark que ahora decora nuestro hermoso pasillo. Luego, los artistas pudieron crear un cartel de patas pintadas para practicar sus habilidades y técnicas de pintura. Los niños de kinder se inspiraron en "The Dot" de Peter H. Reynolds para crear pinturas de puntos. Luego, todos los artistas estaban emocionados de crear su obra de arte Square One. Nuestro PTO compartirá más información sobre nuestra recaudación de fondos Square One Art en las próximas semanas. Pregúntale a tu artista sobre el tema de su obra de arte de Square One este año. ¡Gracias por su continuo apoyo!

-EM. Shively

## Música

*Pasamos nuestro tiempo todos los días en la clase de música aprendiendo a través de nuestros estándares estatales de: crear, interpretar, responder y conectar.*

En nuestras clases de principios de año dedicamos mucho tiempo a revisar las expectativas en el aula de música. Los grados más altos han pasado su tiempo en clase revisando conocimientos previos sobre conceptos de melodía y ritmo de años anteriores. Los grados más menores han pasado su tiempo en clase repasando cómo tocar los instrumentos del aula, manteniendo un ritmo constante y cantando melodías simples.

Todos hemos estado trabajando en cantar nuestra canción escolar "I'm A Prairie View Panther" / "Soy una Pantera de Prairie View. ¡¡Apuesto a que su estudiante podría cantarla para usted en casa!!

Se han fijado las fechas de los conciertos para 2.º, 3.º y 4.º grado, así que agregue las siguientes fechas a su calendario:

Concierto de Coro y Orquesta de 4to Grado: martes 10 de diciembre a las 6:00 p.m. en el Gimnasio Grande de PVE.

Concierto de 2do Grado: Viernes 28 de febrero a las 2:15 en el Gimnasio Grande de PVE.

Concierto de Coro y Orquesta de 4to Grado: lunes 28 de abril a las 6:00 p.m. en el Gimnasio Grande de PVE.

Concierto de 3er Grado: viernes 16 de mayo a las 2:15 en el Gimnasio Grande de PVE.

Kinder y 1er grado estarán trabajando en sus clases de música sobre cómo ser intérprete y estrenarán sus habilidades interpretativas cuando estén en 2do grado.

Sra. Schaller  
Maestra de Música General  
Directora del Coro de 4to Grado



## Recordatorios del Estacionamiento

Al dejar y/o recoger a sus hijos hay dos opciones, el carril de acceso y el estacionamiento.

**Carril de acceso:** esto es para estudiantes que pueden entrar y salir de los vehículos de forma independiente. Si se baja en el carril de acceso, permanezca en su vehículo y avance lo más posible.

**Estacionamiento:** asegúrese de que los estudiantes y cuidadores estén usando el paso de peatones designado.

**Letreros con el nombre del estudiante:** asegúrese de utilizar los letreros proporcionados este año escolar.

Todo va bien cuando el personal puede leer el nombre de un estudiante y llamarlo.

Si necesita un nuevo letrero, háganoslo saber por correo electrónico a [dthillgartner@oregonsd.net](mailto:dthillgartner@oregonsd.net)

**PLEASE  
PULL  
FORWARD**

## Centro Juvenil de Oregon

Únase a nosotros al evento del Centro Juvenil de Oregon ¡Para un evento de bienvenida en toda la comunidad el 11 de octubre de 4:00 a 6:00p. m. en 110 N. Oak St.! ¡Disfruta de comida, Kona Ice, juegos, rifas y más! Recorre el centro y aprenda cómo involucrarse con OYC como estudiante o miembro de la comunidad. Todos los ingresos de las ventas de alimentos y rifas apoyarán directamente el programa y actualizaciones de OYC. OYC es un lugar sin cita previa para después de la escuela y durante el verano. Centro para los grados 5to-9no. Si su estudiante está interesado en ser parte de OYC, visite [www.oregonyouthcenter.org](http://www.oregonyouthcenter.org).

## PBIS

(Intervenciones y Apoyos para el Comportamiento Positivo)

# Mission Pawsible

¡Guau! ¡Qué trabajo tan maravilloso han estado haciendo todos nuestros estudiantes en lo que va del año! En septiembre, nuestras misiones consistían principalmente en revisar las expectativas y reglas de PvE. Tuvimos tantos estudiantes que aceptaron y completaron las misiones semanales que se les asignaron, y todos los niveles de grado obtuvieron un receso adicional por su arduo trabajo. En octubre, nuestras misiones PVE se centrarán en la responsabilidad. Asegúrese de preguntarle a su estudiante sobre las misiones semanales. Algunas de ellas este mes incluirán ser responsables en casa. 😊



En octubre también tendremos nuestras primeras reuniones del grupo POP. Los grupos POP, o grupos Piece of the Peace/Parte de la Paz, son grupos de varias edades que incluyen estudiantes de 1.º a 4.º grado. Los grupos POP se reunirán mensualmente para hablar sobre nuestro tema mensual y establecer conexiones entre ellos. Los estudiantes de kinder tendrán estas mismas reuniones, pero se reunirán en sus salones de clase.

¡Finalmente, nuestra Fiesta de Regreso a Clases fue el 26 de septiembre fue un éxito! Nos encantó ver a los estudiantes y sus familias disfrutar de algunas actividades divertidas aquí en PVE.



# CARTA DE NOTICIAS DE OREGON

Padres y maestros de las Escuelas Primarias Netherwood Knoll,  
Prairie View y la Escuela Intermedia Rome Corners

## REUNIONES DEL PTO:

Únase a nosotros en persona en la biblioteca NKE o mediante Google Meet a partir de las 6:30 p. m. los siguientes días:

16 de octubre	19 de marzo
0 de noviembre	16 de abril
19 de febrero	21 de mayo

## PRÓXIMAS CENAS AL AIRE LIBRE:

North and South Verona de 4:00-9:00 p.m. el 9 de octubre de 2024

Pizza Pit Oregon todo el día el 13 de noviembre de 2024

## RECAUDACIÓN DE FONDOS DE ELECCIÓN DEL CLUB

La recaudación de fondos del catálogo Club's Choice ha sido tradicionalmente nuestra mayor recaudación de fondos del año. Nuestro objetivo es recaudar \$10,000 con ventas y donaciones. Nuestra venta comienza el 15 de octubre y finaliza el 30 de octubre. Los artículos comprados deben recogerse en RCI el 4 de diciembre.

## RECAUDACIÓN DE FONDOS DE ARTE DE SQUARE 1:

Todos los estudiantes trabajarán en sus obras de arte de Square 1 Art en la escuela durante septiembre y octubre. A mediados de noviembre, se enviarán formularios de pedido a casa para que las familias y los cuidadores encarguen recuerdos y obsequios que muestren las obras de arte de sus estudiantes.

## ÚNASE A NUESTRA LISTA DE CORREO:

A través de la Web: [www.oregonpto.org/join-mailing-list/](http://www.oregonpto.org/join-mailing-list/)  
Por correo electrónico: Julie Klein ([secretary@oregonpto.org](mailto:secretary@oregonpto.org))

## CONÉCTATE CON NOSOTROS:

Sitio web: [www.oregonpto.org/](http://www.oregonpto.org/)  
Facebook: oregonpto  
Instagram: oregonpto  
Presidenta: Laura Reese ([presidentoregonpto.org](http://presidentoregonpto.org))



- LUNES
- 7 DE OCTUBRE - 4 DE NOVIEMBRE
- 6:00-7:30PM
- CELEBRADA EN LINEA A TRAVÉS DE ZOOM
- **PADRES DE NIÑOS DE 5 A 12 AÑOS**
- **PRECIO DE LA CLASE: \$24 (GUÍA PARA PADRES INCLUIDA)**



\* *Becas disponibles.*

El Programa Comunitario de Educación y Recreación de OSD ofrecerá una clase de *Crianza Activa*. Esta clase se llevará a cabo **EN VIVO Y EN LÍNEA**. Los padres tendrán la oportunidad de discutir cómo criar niños responsables y cooperativos que sean capaces de resistir la presión de sus compañeros y prosperar. ¡Siga el enlace a continuación para registrarse en esta clase!

[Enlace de inscripción a la clase para padres activos](#)

# Asistencia

La asistencia constante a la escuela es fundamental para el éxito académico. Como resultado, seguimos de cerca la asistencia de los estudiantes y cumplimos con la política de la junta escolar y el estatuto del estado de Wisconsin. Tómese un momento para revisar la información de asistencia aquí. Más información en las siguientes páginas.

## Contactos de asistencia:

Por favor llame a la línea de asistencia para reportar ausencias.

### Asistente Administrativo de Asistencia

Kalyn Wachter  
(608) 835-4291  
kcwachter@oregonsd.net

### Pasante Administrativo

Dan Hillgartner  
(608) 835-4202  
dthillgartner@oregonsd.net

### Consejera Escolar

Nicole Canfield  
(608) 835-4245  
nacanfield@oregonsd.net

### Trabajadora Social Escolar

Daniela Arevalo  
(608) 835-1361  
dcarevalo@oregonsd.net

Puede encontrar [más información aquí.](#)

## Rincón de asistencia de octubre:

- La asistencia es crucial para el éxito de los estudiantes y alentamos a todas las familias a garantizar que sus hijos estén presentes y comprometidos todos los días escolares.
- La asistencia de su hijo contribuye no sólo al ambiente de su salón de clases sino también a la comunidad escolar PVE en general. Cada niño aporta algo único y especial a nuestra escuela y somos muy afortunados de tenerlos como Pantera de PVE.
- Tenemos una asistencia buena este mes; ¡cada día cuenta!

## Desarrollar el buen hábito de la asistencia de su hijo- Pasos de Acción:

Sabemos que construir una conexión entre el hogar y la escuela es esencial para el éxito de un estudiante. Los días de nuestros estudiantes no comienzan y terminan en casa o en la escuela. Ser un equipo permite a los estudiantes sentirse seguros y valorados y saber que su "gente" está conectada.

- Pregunte sobre la política de asistencia de la escuela.
- Pregúntele al maestro de su hijo sobre la asistencia de su hijo y cuénteles cualquier inquietud que tenga.
- Pide ayuda cuando la necesites. El personal de la escuela, los proveedores de programas extracurriculares y las agencias comunitarias están disponibles para ayudar a las familias a navegar por los recursos y resolver problemas que dificultan la asistencia de su hijo.

## Asistencia y Bienestar Socioemocional

- Los estudiantes de tercer y cuarto grado en PVE que perdieron menos de 10 días de clases reportaron más áreas de fortaleza en nuestra encuesta escolar " Panorama " el año escolar pasado.
- Los estudiantes de kinder, primero y segundo grado que faltaron menos de 10 días informaron que eran más capaces de regular sus emociones en la escuela y en casa en nuestros controles de Regulación de las Emociones. En la primavera, el 85.5% de los estudiantes de kinder a segundo grado informaron que podían regular sus emociones de manera constante en casa o en la escuela. De los estudiantes que faltaron 10 días o más, solo el 37.5% de los estudiantes informaron ser capaces de regular consistentemente sus emociones.

## Planes Alternativos Después de la Escuela

Si tiene alguna actualización sobre el plan extracurricular de su estudiante, es decir, que lo recojan en lugar de tomar el autobús, comuníquese con la oficina enviando una nota por la mañana. Esto ayuda a garantizar que los profesores reciban el mensaje. Si hay cambios inesperados, toda comunicación debe realizarse a través de la oficina llamando al (608) 835-4291. Es posible que los maestros no tengan la oportunidad de revisar el correo electrónico durante su ajetreado día y esto nos ayuda a asegurarnos de que el mensaje llegue a los estudiantes.